

# Goblog

## Wujud Belasungkawa, Danramil 0811/07 Soko Tuban Melayat Ke Rumah Tokoh Masyarakat

Basory Wijaya - [TUBAN.GOBLOG.CO.ID](http://TUBAN.GOBLOG.CO.ID)

Nov 14, 2024 - 14:45



# WUJUD BELA SINGKAWA

[@kodim0811\\_tuban](https://www.instagram.com/kodim0811_tuban) [f Kodim Tuban](https://www.facebook.com/KodimTuban) [t kodim\\_0811tuban](https://www.tiktok.com/@kodim_0811tuban) [Tuban Army](https://www.youtube.com/channel/UC...) <http://pendim0811tuban.com>

TUBAN – Sebagai wujud bentuk kepedulian serta ungkapan rasa belasungkawa TNI kepada warga binaannya, Danramil 0811/07 Soko Tuban, Kapten Inf

Prayitno melayat ke rumah seorang tokoh masyarakat Almarhum Bpk. H. Darsuki di rumah duka Dukuh Mbadekan, Dusun Losari, Desa Sokosari, Kecamatan Soko, Kabupaten Tuban. Kamis, (14/11/2024).

Menurut Danramil 0811/07 Soko, Kapten Inf Prayitno mengatakan bahwa, bukan hanya terikat dengan kewajibannya sebagai aparat kewilayahan namun juga sebagai sesama hamba Allah SWT, sudah merupakan suatu kewajiban untuk hadir melayat dan mensholatkan serta memberikan pengawalan sampai ke peristirahatan terakhir.

“Kegiatan semacam ini memang harus dilakukan seorang aparat kewilayahan terhadap semua warga binaannya, terlebih mereka yang sedang berduka,” Tutar Danramil.

Danramil juga mengatakan suatu keharusan untuk hadir ditengah-tengah mereka untuk memberikan dukungan moril dan motivasi kepada keluarga almarhum agar kuat dan ikhlas. “Kita do’akan agar almarhum diberikan tempat terbaik disisi Allah SWT, dan keluarga yang ditinggalkan senantiasa di beri kesabaran dan kekuatan”, Pinta Danramil.

Kehadiran Danramil 0811/07 Soko beserta anggotanya disambut baik oleh keluarga Bpk. H. Darsuki. Mereka mengucapkan terima kasih atas kepedulian TNI khususnya Koramil 0811/07 Soko. “Kami sangat berterima kasih atas kunjungan Danramil beserta anggota,” ujar keluarga Bapak H. Darsuki.

Ini merupakan bentuk perhatian dan kepedulian yang sangat berarti bagi kami.

Kunjungan Danramil Soko beserta anggota ini merupakan wujud nyata kedekatan TNI dengan rakyat. TNI selalu hadir untuk membantu dan melindungi rakyat, termasuk dalam musibah. (Farozich)